



N° 431
avril 2024



FFVE n°263

Le BULLETIN MENSUEL des VIEUX VOLANTS de PROVENCE

En l'absence du Vice-président, c'est le président Patrick VIGNAPIANO qui prend la parole ce soir en commençant par lire l'e-mail adressé par B. DEROUET au sujet de sa manifestation organisée par les Kiwanis fin avril et à laquelle il espérait que des membres des Vieux Volants de Provence se joignent à lui. S'il le souhaite, son chèque d'adhésion est prêt à lui être remboursé...

Point sur nos sorties et autres manifestations :

Dimanche 14 avril 2024 «Saint-Maxime» en Camargue : Nous ne pouvons que féliciter Claude et Joëlle PARODI partis avec 47 personnes (23 équipages) en direction de la Camargue par des jolies petites routes dont certaines étaient méconnues des participants. Le rendez-vous à la manade était un vif succès tant par l'accueil, par le repas que par la visite en remorques au milieu des taureaux. Bravo !...

Dimanche 28 avril 2024 « Journée Nationale des Véhicules d'Epoque » : Suite à l'annonce d'une mauvaise météo ce jour-là, nombre des membres inscrits ont préféré annuler leur venue. Malgré tout, trois véhicules ont pu se rendre au château Alpheran pour la représentation de notre club.

Dimanche 5 mai 2024 «La Luberonne» : Les 30 participants (16 équipages) se sont régalés, à part J. SILVE qui a eu un problème technique qui l'a empêché de participer avec son petit-fils, à l'excellent rallye, plein de surprises, que nous ont concocté René et Nicole GUYOT en direction de Bonnieux puis de Gordes avec visite de l'Abbaye de Sénanque l'après-midi. Félicitations !...

Dimanche 12 mai 2024 «Rallye des avant 50» : Après relances, ce sont 9 anciennes d'avant 50 et 1 de 1975 qui participeront à ce rallye organisé par Vincent et Marinette ESCRIVA au départ de chez eux à AL-LEINS pour une visite du temple de Diane à CAZAN, de la visite de la ville de LAURIS puis le déjeuner au Richebois à SALON DE PROVENCE.

Dimanche 30 juin 2024 «Rallye gourmand» : Le bulletin est en cours de finition mais nous pouvons néanmoins dévoiler ce que sont en train de nous préparer Evelyne et Luc GRECO : les participants seront attendus à partir de 9 h 30 à MANE (04) pour un départ vers 10 h 00 en direction de BANON pour une visite d'une chocolaterie. Puis retour à MANE pour le déjeuner suivi de la visite du château de SAUVAN. Un beau programme en perspective !... Le bulletin d'inscription vous parviendra prochainement...

Du lundi 3 juin au samedi 8 juin 2024 «Aïs de Provence en Bourgogne » : La reconnaissance du circuit et des lieux d'étape a été faite par Patrick et Danièle VIGNAPIANO. Un petit conseil de leur part est donné pour ceux qui comptent faire cet aïs en anciennes : il serait souhaitable qu'ils viennent avec une remorque car le circuit fera entre 1200 et 1300 km AR. Un autre conseil pour les 9 équipages : ne pas oublier les maillots de bain et prévoir des chaussures confortables...

.../...

Samedi 20 juillet 2024 « Défilé d'élégance sur le cours Mirabeau » : A présent, Claude PARODI a reçu de trop nombreuses inscriptions et un choix devra être fait pour limiter le nombre de participants. Beaucoup de membres du club sont prêts à se désister pour pouvoir en faire profiter ceux qui n'ont jamais participé à ce défilé. Nous restons dans l'attente de la décision finale.

C'est avec grand plaisir que nous avons eu la visite surprise de Didier VIALARD qui ne manquera pas de présenter ce jour-là toutes nos belles !...

A tous ceux qui défileront, Claude demandera qu'ils soient présents au moins à la dernière réunion mensuelle de juillet pour qu'il puisse leur dispatcher en détail toutes les tâches qu'il faudra prévoir...

Patrick est en discussion avec le traiteur pour l'après défilé.

Dimanche 21 juillet 2024 « Rallye du lendemain d'Elégance » : Suite à la blessure de Daniel POIRIER le dimanche 5 mai dernier, Marlène GRAZIANO se propose de s'occuper de l'organisation de ce rallye si Daniel et Sylviane POIRIER ne pouvaient plus se charger de l'organiser.

Le jeudi 30 mai 2024, hors club, ce sont 10 personnes qui se sont inscrites auprès de Michèle LE RAVALLEC (06.63.23.37.47) pour aller à la Ferme Marine de MARSEILLAN pour un buffet de fruits de mer à volonté à 34,90 €/personne.

Nous avons reçu une subvention de 500 € octroyée par la Mairie d'Aix-en-Provence. Merci à la mairie et merci à Jocelyne qui s'est chargée du fastidieux montage du dossier de demande de ladite subvention.

La réunion se termine par la présentation de blousons sans manche avec écusson des Vieux Volants de Provence, de couleur noire pour hommes, sans capuche, et de couleur vert bronze pour femmes, avec capuche. Ils sont à commander auprès de Danièle VIGNAPIANO au prix de 75 € l'unité. Merci à nos mannequins Danielle et Eddy qui ont bien voulu défiler pour mettre en valeur la qualité et la belle coupe de ces blousons. Si vous êtes intéressés, vous trouverez en pièces jointes toutes les indications de mesures à prendre en compte pour déterminer la taille à commander.

Un grand merci à Vincent et à Claude qui fêtaient leurs PIZZanniversaires ce soir -là

...

ATTENTION, RAPPEL : PROCHAINE REUNION LE MARDI 11 JUIN 2024 POUR CAUSE D' AIS